

Pour un renouveau à Compiègne, avec le Printemps Compiégnois

*Après sa création en janvier 2025 et de nombreuses rencontres avec les habitants de Compiègne, le collectif citoyen **Le Printemps Compiégnois** décide de se mobiliser en vue des élections municipales de 2026 : nous appelons de nos vœux un rassemblement et un travail en commun, pour construire ensemble un projet municipal qui portera nos valeurs et ambitions, pour une ville plus sociale, plus écologique et plus solidaire.*

Grâce à un questionnaire, des temps d'échange avec les habitants, et la mise en place de groupes de travail ouverts, nous proposons une méthode fondée sur la co-construction : bâtir un projet municipal pour les élections municipales de 2026, à partir de l'expérience et des propositions des Compiégoises et des Compiégnois eux-mêmes.

Nous souhaitons contribuer à un renouveau, en posant les bases d'un projet reposant sur trois axes :

- **Une ville solidaire**, qui renforce les services publics et agit pour l'égalité des chances
- **Une ville écologique**, qui anticipe les défis climatiques et repense les mobilités
- **Une ville démocratique**, plus transparente en matière de gestion, et qui associe les habitants aux décisions.

Deux membres fondateurs, Claire Reboisson et Vincent Malapert, s'engagent publiquement dès aujourd'hui pour porter cette dynamique.

Les échanges et les rencontres se poursuivent tout l'été, avec :

Un premier rendez-vous citoyen, les Rencontres du Printemps, le mardi 8 juillet,
Un grand rassemblement prévu à la rentrée, le 20 septembre.

Plus d'infos en nous contactant : printempscompiegnois@gmail.com
Rejoignez-nous !